

## INFORMACIÓN GENERAL

# Unión Sindical Obrera de Colombia refuerza la necesidad de inversiones que aseguren el futuro de **Ecopetrol**

El sindicato hizo un llamado a la Junta Directiva de **Ecopetrol** para que reactive proyectos claves que aseguren la sostenibilidad de la compañía en los próximos años.



By LATAM GREMIAL | 20 de agosto de 2024

CUOTA



- Advertisement -



En un reciente comunicado, la **Unión Sindical Obrera (USO)** destacó los logros alcanzados por **Ecopetrol** durante el primer semestre de 2024, al mismo tiempo que hizo un llamado de atención sobre la importancia de mantener y potenciar las inversiones en exploración y producción dentro de Colombia.

Según el espacio sindical, el éxito de la compañía se debe al esfuerzo conjunto de sus 18.000 trabajadores directos y 130.000 contratistas, quienes lograron alcanzar una producción récord de 750 mil barriles de petróleo diarios, lo que resultó en ingresos por \$63,9 billones y una utilidad neta de \$7,4 billones.

La dirigencia del espacio resaltó que la **exploración, producción, refinación y transporte de hidrocarburos siguen siendo los pilares fundamentales de la rentabilidad de **Ecopetrol****, aportando el 85% del Ebitda, que ascendió a \$28,3 billones. «Los tres eslabones originales de la empresa son los que generan el 85% del Ebitda, aportando \$24 billones del total», subrayó el comunicado, lo que demuestra la importancia de estos sectores en la estructura financiera de la compañía.

No obstante, la **USO también expresó su preocupación por la sostenibilidad a largo plazo de **Ecopetrol****, advirtiendo que sin nuevas inversiones en exploración, la capacidad de la empresa

para cumplir con sus compromisos y garantizar el abastecimiento nacional podría verse comprometida. «Sin nueva prospección, la producción declinaría, comprometiendo la capacidad de la empresa para pagar su deuda y garantizar el abastecimiento nacional», advirtió la Junta Directiva del sindicato.

Un tema crucial abordado por la USO es la decisión de no invertir en la compra de CrownRock, una operación que habría involucrado un desembolso significativo de US\$3600 millones. En lugar de esto, el sindicato propone que estos recursos se reinviertan en Colombia, en áreas como la búsqueda de Gas Natural, el desarrollo de nuevos gasoductos y la exploración en las cuencas más prolíficas del país. «La decisión de no invertir en la compra de CrownRock debe aprovecharse para aumentar las inversiones en exploración y producción dentro de Colombia», señaló la USO.

Por último, el sindicato hizo un llamado a la Junta Directiva de **Ecopetrol** para que reactive proyectos claves que aseguren la sostenibilidad de la compañía en los próximos años. Uno de estos proyectos es la Línea Base de Calidad de Combustibles en la Refinería de Barrancabermeja, que busca garantizar el cumplimiento de los estándares de calidad establecidos por el Ministerio de Minas y Energía. «Hacemos un llamado para que se asegure el plan de inversiones en exploración para garantizar la sostenibilidad de la empresa», afirmó la organización.



**USO Colombia**  
@usofrenteobrero · Seguir

**#FelizMartes** esta es la declaración oficial de **#SomosUSO** sobre los resultados de **@ECOPETROL\_SA** en el 1er semestre del 2024. Más inversión en exploración y producción en **#Colombia** es urgente para ayudar a las finanzas públicas y para financiar **#TransiciónEnergetica**.  
[@cesarloza01... Mostrar más](#)

**DEL 1ER SEMESTRE DE 2024 LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE ECOPETROL PRODUJERON 194 MIL BARRILES DE PETRÓLEO POR DÍA E INVERSIÓN POR \$6.9 MILLORES**

- El compromiso es de 18.000 trabajadores directos y 130.000 contratados de Ecopetrol hacia la producción en los próximos seis meses del año: 750 mil barriles de petróleo diario - triple.
- La USO le propone a la Junta Directiva de Ecopetrol activar un plan de trabajo para reactivar proyectos.
- El reemplazo a petróleo refinado e hidrocarburos son los segmentos que más aportan al Estado de la empresa con \$24 billones del total (85%).
- La carga de la refinería de Barrancabermeja permanece en máximos de 400 mil barriles diarios - casi con un margen bruto de US\$ 170.
- Se deben invertir en Colombia los recursos que se han asignado en el proyecto OILCO en el Ferrocarril Andino Ciénega.

En los próximos seis meses del año 2024 Ecopetrol sigue siendo la principal empresa del país y la mayor fuente de los cobertores de un billón mensual del medio del presupuesto. Desde primer semestre tuvo una producción récord de 750 mil barriles. Total del rubro de todos los hidrocarburos y derivados: directo e indirecto, los ingresos alcanzaron \$62,9 mil millones y la utilidad neta \$7 mil millones.

Los segmentos principales de Ecopetrol siguen siendo la producción con 750 mil barriles, el transporte de petróleo y la refinación de 420 mil barriles diarios. El medio del presupuesto de carga en los días laborales. De un total de \$20,3 billones ha sido asignado a los segmentos de producción, transporte y refinación, los que generan el 85% del Estado a través del impuesto del petróleo. Si se aplica el apoyo del negocio original, Ecopetrol no tendría capacidad para financiar el Estado como lo ha hecho en los últimos años.

La decisión de no invertir en la compra de CrownRock debe aprovecharse para aumentar las inversiones en exploración y producción dentro de Colombia. Desde la USO consideramos que es una oportunidad para reactivar la actividad de exploración dentro del país, promover nuevos puestos de trabajo y su reactivación nacional. Los US\$3600 millones que se fueron en la compra de CrownRock de los últimos de Colombia, con un fondo de financiamiento nacional para incrementar la búsqueda de gas natural, el desarrollo de nuevos gasoductos, e inversiones en las cuencas más prolíficas de Colombia como son el Magdalena Medio, Puerto Boyacá, Cauca, Guaviare, Piedemonte Occidental y Putumayo.

Por la sostenibilidad económica y el abastecimiento de la actividad económica, el libro de Finanzas del país.

Demarcación para garantizar el cumplimiento de los parámetros de calidad establecidos para el cliente y generar un reemplazo nacional por el Ministerio de Minas y Energía. Antecedente en el año 2023 a través del COPETROL y a julio de 2024.

Los resultados presentados confirman que la Exploración y Producción en Ecopetrol sigue siendo la más relevante al alcanzar el 85% del total de ingresos de todo el Estado incrementando 3,8 veces la aportación por la producción de energía y otros hidrocarburos en barriles para que asegure el plan de inversiones en exploración para garantizar la sostenibilidad de la empresa. En la exploración, refinación, y transporte de hidrocarburos, se produce el 85% del Estado y sostenibilidad de la compañía así como la importancia aporta a las áreas públicas.

Es necesario tener en cuenta que Ecopetrol produce más de cuatro mil barriles de petróleo en Colombia de 85% del total de barriles con 13 millones de barriles, mientras el OILCO con un margen bruto de 2,3 millones de dólares, y el resto el Gas Natural que usa el 85% de los impuestos y millones de dólares. Se ha una prospección de producción así como el abastecimiento nacional.

**Resumen de los resultados de Ecopetrol en el 1er semestre 2024**  
(Billones de pesos)

| Figura                 | SGS   | Cambio en comparación con el 2024 | \$16   |
|------------------------|-------|-----------------------------------|--------|
| Producción             | 800,3 | Margen bruto                      | 44%    |
| Utilidad neta          | \$7,1 | Margen neto                       | 10,5%  |
| Producción de Barriles | 750   | Margen bruto                      | 120,5% |
|                        |       | Refinación                        |        |

Modelo: Junta Directiva Nacional  
20 de agosto de 2024

Última edición 10:14 p. m. · 19 ago. 2024

175 Responder Compartir

Leer 273 respuestas

TAGS COLOMBIA **ECOPETROL** USO COLOMBIA

CUOTA

f X in



**LATAM GREMIAL**  
<https://latamgremial.com/>  
Toda la información actualizada sobre paritarias, legislación laboral y medidas de fuerza. Las novedades más importantes sobre el sindicalismo argentino e internacional.

f @ X

## También te puede interesar



### Chile: se constituye Mesa de Trabajo por la Equidad Salarial

INFORMACIÓN GENERAL | 20 DE AGOSTO DE 2024



### La OISS impulsa formación en cuidado de adultos mayores en Iberoamérica

INFORMACIÓN GENERAL | 20 DE AGOSTO DE 2024



### Asociación Dominicana de Profesores inicia campaña para elegir nuevas autoridades

INFORMACIÓN GENERAL | 20 DE AGOSTO DE 2024



### Chile: huelga en la mina de cobre Escondida llega a su fin tras un acuerdo salarial con BHP

DESTACADAS | 19 DE AGOSTO DE 2024



MUNDO GREMIAL

MUNDO GREMIAL



contacto@latamgremial.com

COPYRIGHT @LATAMGREMIAL.COM BY MUNDOGREMIAL.COM